
Chers amis,

Le triduum prévu à Banneux est annulé en raison d’une pandémie.

En même temps, la Vierge des Pauvres, nous pouvons la prendre chez nous, comme l’a fait le
disciple bien-aimé au pied de la Croix.

Avec Marie, nous sommes aux côtés des souffrants. Ceux qui sont atteints par le Covid-19,
leurs proches et ceux qui les accompagnent. Participer aux épreuves de notre temps, pour les
traverser, et accueillir la lumière de Pâques, voilà ce que nous sommes invités à faire dans les
jours qui  viennent.  Nous croyons que,  depuis la  résurrection du Christ,  le mal n’a aucun
avenir. Sur le Ressuscité le mal, la mort n’ont plus aucun pouvoir. Marie en fait l’expérience à
Pâques,  à  la  Pentecôte.  Elle  a  écouté  ceux  qui  ont  vu  le  Ressuscité.  Elle  a  cru  en  leur
témoignage. Elle-même participe de manière plénière à la résurrection promise. Montée au
ciel, elle nous montre le but ultime de notre vocation, la gloire du ciel. 

Cette foi peut soulager la souffrance. Celle-ci n’est pas éliminée. Le mal, la mort, nous en
faisons l’expérience tous les jours. Et, en même temps, nous croyons que notre destinée est
en-haut, dans les cieux, là où le Crist est assis à la droite de Dieu, son Père, notre Père.

Demandons à  la  Vierge  des Pauvres  de nous conduire  près  de son Fils.  En lui  est  notre
espérance. Par lui nous recevons la vie qui ne finit pas.

En communion avec les fragilisés,  les membres  de l’Hospitalité et  tous ceux qui  sont  au
service de nos frères et sœurs.

+ Guy Harpigny,
Evêque de Tournai
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